



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

2. April 2014

Neue Präfektin im Bezirk Hérens

(IVS).- Der Staatsrat hat an seiner Sitzung vom 2. April 2014 Aliette Beytrison-Gaspoz aus Evolène zur Präfektin des Bezirkes Hérens ernannt. Sie tritt die Nachfolge von Leo Fardel an, der seinerseits aus Altersgründen zurücktritt. Die Ernennung ist ab dem 1. Mai 2014 rechtsgültig.

Die neue Präfektin ist Primarschullehrerin und unterrichtet seit 1977 in ihrer Gemeinde.

Von 1992 bis 2000 war sie Vizerichterin bzw. Richterin der Gemeinde Evolène. Zwischen 2000 und 2008 hatte sie das Präsidium des Vormundschaftsamtes inne. 1994 wurde Aliette Beytrison-Gaspoz als erste Frau zur Vizepräfektin des Bezirkes Hérens ernannt.

Die neue Präfektin ist 59-jährig, verheiratet und Mutter von vier Kindern.

Auskunftsperson:
Staatsratspräsident Maurice Tornay 079 572 74 07

